

Pressemitteilung vom 25. Januar 2016

Qualität in der Ausbildung

Mit dem Ausbildungsversprechen des DEHOGA Hessen und der Industrie- und Handelskammer stehen Hotellerie und Gastronomie sichtbar für beste Ausbildungsqualität

Betriebsinhaber aus Wiesbaden und dem Rheingau unterzeichnen Ausbildungsversprechen

Wiesbaden, 25. Januar 2016. Zur Sicherstellung einer angemessenen Qualitätssicherung der Ausbildung in den Betrieben wurde das Ausbildungsversprechen von den hessischen Industrie- und Handelskammern und dem Hotel- und Gastronomieverband DEHOGA Hessen ins Leben gerufen. Eine Maßnahme, die die Attraktivität der gastronomischen Berufe erhöhen und insbesondere auch der Fachkräftesicherung dienen soll.

Zur feierlichen Unterzeichnung und Übergabe der Urkunden an die heimischen Betriebe hatten IHK Wiesbaden und DEHOGA Bezirksverband Westhessen am 25. Januar ins DEHOGA Hessen Servicezentrum eingeladen.

Ines Habekost, stellvertretende Geschäftsführerin Geschäftsbereich Aus- und Weiterbildung IHK Wiesbaden, unterstrich die Notwendigkeit guter Ausbildungsqualität im dualen Bildungssystem und begrüßte die Förderung der Auszubildenden und praktische Umsetzung der Lerninhalte in den Betrieben die durch das Ausbildungsversprechen hervorgehoben wird.

Brigitte Weiss, Vorsitzende des DEHOGA Hessen-Berufsbildungsausschusses, verwies darauf, dass es unbedingt notwendig ist die gastronomische Ausbildung, der vielfach eine ihr zustehende Anerkennung fehlt, aufzuwerten, zu stärken und attraktiver zu gestalten, denn nur durch ein positives Erscheinungsbild der Hotellerie und Gastronomie als interessanter Arbeitgeber lassen sich Auszubildende gewinnen und Fachkräfte für die Gastronomie sichern.

PRESSEMITTEILUNG

Hotel- und Gastronomieverband DEHOGA Hessen e.V.

BILD Andrea Kink, Hotel Oranien Wiesbaden, unterzeichnet das
Ausbildungsversprechen im Beisein von

BILD Halten ihr Ausbildungsversprechen in den Händen (v.l.n.r.)

.....

Ines Habekost, IHK Wiesbaden

Brigitte Weiß, DEHOGA Hessen

.

----- Ende der Pressemitteilung -----

Der [Hotel- und Gastronomieverband DEHOGA Hessen e. V.](http://www.dehoga-hessen.de) ist der Branchenverband der Hoteliers und Gastronomen in Hessen. Bereits Ende 1945 als erste Wirtschaftsvereinigung nach dem Zweiten Weltkrieg gegründet, kann der DEHOGA Hessen heute auf 70 Jahre Erfahrung zurückblicken. Der DEHOGA Hessen vertritt als alleiniger Berufs- und Wirtschaftsverband das Hessische Gastgewerbe, den Hauptleistungsträger des Tourismus in Hessen. Mit rund 18.000 Hoteliers und Gastronomen - davon allein ca. 84 Prozent kleine und mittlere Betriebe mit familiärer Prägung - über 180.000 Erwerbstätigen und 4.000 Auszubildenden - ist das Gastgewerbe ein starkes Stück Hessische Wirtschaft und Rückgrat der heimischen Tourismusindustrie.

www.dehoga-hessen.de

